

Seniorentreffen der Kreis- ärztekammer Dresden

Zum vierten und letzten Seniorentreffen in diesem Jahr möchten wir Sie wieder herzlich einladen. Wir freuen uns, Ihnen diesmal interessante und vielversprechende Reisebilder einer 2-jährigen Fahrradtour über 33.000 km durch Asien präsentieren zu können. Referenten sind Frau Claudia Herrbach (Landschaftsarchitektin) und Frank Teichmann (Alpintechniker) aus Dresden. Der Vortrag beginnt

am 4. Dezember 2002,
15.00 Uhr im Plenarsaal des
Kammergebäudes.

Nachfolgend sind Sie und Ihr Partner wieder herzlich zu einem gemeinsamen Kaffee eingeladen. Wir erwarten Ihren zahlreichen Besuch.

Ihr Seniorenausschuss
der Kreisärztekammer Dresden